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Dependencia:  Munic¡pio de Jalpan de Serra
Secc¡Ón:      Seci'etaría      de      Ayuntamiento
Asunto:  El que se indica
Oficio:  579/2022

Jalpan de  Serra,  Qro.,  a Os de junio de 2022

DIP.  LUIS ANTONIO ZAPATA GUERRERO
PRESIDENTE  DE  LA  MESA  DIRECTIVA  DE
LA LX  LEGISLATURA  DEL  ESTADO  DE  QUERÉTARO
PRESENTE.

Con  fundamento  en  lo  dispuesto  en  los  artículos  47  fracción  lV  y  149  de  la  Ley  Orgánica
Municipal   del   Estado   de   Querétaro;   24   fracción   V,    lX   Reglamento   Orgánico   de   la
Administración   Públ¡ca   del   Mun¡cipio   de   Jalpan   de   Serra,   Qro.,   25   fracción   XVII,114
fracción ll, del Reglamento lnterior del Ayuntamiento del Municipio de Jalpan de Serra, Qro.,
hago  de  su  conocimiento  que,  en  la  28  Sesión  Extraordinaria  de  Cabildo,  celebrada  el  27
de  mayo  de  2022,  el  Honorable  Ayuntamiento  del  Municipio  de  Jalpan  de  Serra,  Qro.,
autorizó  el  Acuerdo  por  el  que  se  remite  a  la  Legislatura  del   Estado  de  Querétaro,   la
lniciativa  de  Reforma del  Decreto  para  la  modificación  de  denominación  y facultades  de  la
Procuraduría  de  la  defensa  del  Menor  y  la  Familia  del  SMDIF  Jalpan  de  Serra,  Qro.,  por
PROCURADURÍA  MUNICIPAL  DE  PROTECClÓN  A  NlÑAS,  NlÑOS  Y ADOLESCENTES
DEL SMDIF  DE  JALPAN  DE  SERRA,  QRO

Lo anterior,  para su estudio,  anál¡sis y aprobación y dar cumplimiento al Transitorio Pr¡mero
del  acuerdo  de  mérito,  adjuntando  las  certificac¡ones  de  tal  resolución  adm¡nistrativa,  a
efecto de que se observen las d¡sposiciones cor}ep+qas en el mismo.

Sin  otro particular por el  momen
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Ccp.    CP. Jorge Sánchez Hernández,  Director del Sistema Municipal  DIF.
Archivo.
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28 SESIÓN  EXIRAORDINARIA DE CABILDO CELEBRADA
ELDÍA27  DE MAYO DE 2022

S¡endo las  19:OO horas (diecinueve horas ) del  día 27 (veintisiete) del  mes de Mayo
del  año  2O22  (dos  m¡l  veint¡dós),  reun¡dos  en  eI  Salón  de  Cabildo  llConstant¡no
Olvera Olvera'l, el  Presidente MunicipaI ConstitucionaI C.  Efraín Muñoz Cosme, Ios
Síndicos  Municipales  Propietarios  Lic.  Sugey  De  Jesús  Muñoz  Rubio,    C.  C;abriel

Jordán   Flores  Pedraza,  así  como  los  reg¡dores  prop¡etar¡os:   L¡c.  Cp.  y  F.   María
Guadalupe  Cosino  Sandoval,   Lic.   Mariano  Dan¡eI  Acosta  Reséndiz,   Lic.  Adriana
Port¡Ilo  Rub¡o,  C.  Valentina  Martínez  Monroy,  Mtra.  En  Admón.  Karina  Careaga
Pineda, C.P.  Hugo Alberto Mar  Rubio y, C. Jesús  Ur¡be Yáñez,  para llevar a cabo la
Ses¡ón Ordinaria de Cabildo a la que fueron convocados para anaI¡zar y discutir los
s¡gu¡entespuntosdelordendeldía:      -------------------------------

1.  Pase de l¡sta.   2.   Comprobación de quórum legal y declarac¡ón de apertura de la
sesión.    3.    Lectura  del  orden  del  día y aprobación.    4.    Lectura y aprobación  deI
Acta  de  la  Sesión   de  Cabildo  anter¡or|   5.  Visto  bueno  para  el   cambio  de  la
denominación y facultades de la Procuraduría de la Defensa deI  Menor y la Familia
del  SMDIF de Jalpan  de Serra Querétaro,  por  Procuraduría Municipal  y Protección
a  Niñas,   Niños  y  Adolescentes  del   S¡stema  Mun¡cipaI   DIF  de  Jalpan  de  Serra,

Querétaro.  6. Visto bueno para la gestión y seguimiento del  área espec¡alizada,  Ia
Procuraduría   y   Protección   lntegral   a   Personas   Adultas   Mayores   deI   S¡stema
Munic¡paI  DIF de Jalpan de Serra Querétaro.  7.Asuntos generales.  8. Clausura de la
sesión.

1.-En el primer punto. Se pasa lista de asistencia, encontrándose presentes l O (diez)
¡ntegrantesdelAyuntamiento.-------~--~--------------------------

2.-  En  el  segundo  punto.  Con  la  asistencia  reg¡strada,  se  observa y determ¡na la
ex¡stenc¡a  de  quórum  legal,   por  lo  que  eI  C.   Efraín   Muñoz  Cosme,   Pres¡dente
Municjpal Constitucional, declara abierta e -instalada la ses-Ión. -- - - ----------

3.- En el tercer punto. Se da lectura al orden del día y es aprobado por mayoría eI

puntotresdelordendeldía.--------------------------------------

4.-En el cuaLrto punto Lectura y aprobación del acta de la sesión de Cab¡Ido anter¡or
Se somete a votación la d¡spensa de la lectura y aprobación del acta anter¡or por lo

que  se  aprueba  por  mayoría,  con  7  siete  votos  a  favor  y  tres  en  contra,  de  los
regidores Mtra.  En Admón.  Karina Careaga Pineda,  C.P.  Hugo AJberto Mar Rubio y,
C.JesúsUribeYáñez.-----~~------------------------------------

5.-  En  el  quinto  punto.   Los  integrantes  del  Ayuntam¡ento  de  Jalpan  de  Serra
someten  a  consideración  el  s¡guiente  punto:  Visto  bueno  para  el  cambio  de  la
denominación y facultaLdes de la Procuraduría de la Defensa deI Menor y la FamiI¡a
deI SMDIF de Jalpan de Serra, Querétaro, por Procuraduría Municipal y Protecc-,ón
a  N¡ñas,  N¡ños  y  Adolescentes  deI  Sistema  MunicipaI   DIF  de  Jalpan  de  Serra,
Querétaro. Lic. Carlos Miguel Ruiz Bautista Secretario del ayuntamiento: de manera
informat¡va y para que quede asentado en acta,  se encuentra presente la T.S OIsa
LeaI  Zamorano,  Presidenta del  S¡stema  DIF  Municipal,  el  Contador Jorge  Sánchez
Hernández,   Director   deI   DIF   Mun¡cipal   y  los   licenc¡ados  YareI¡   Itzel   Balladares
Balderas,  Crist`ian AJejandro Agu¡lar y Rubén  Resénd¡z, con quienes previamente se
sostuvo una plát-ica al respecto del  punto, asentando y contestando las dudas, para
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Io  cual  se  expI¡có  que  la  mod¡f¡cac-Ión  se  da  en  base  a  la  las  leyes  espec-iales  en
materia de asistencia social y toda vez que a través del constante crecimiento de la

población    pers¡ste  la  necesidad  de  promover  y  prestar  servicios  para  real'Izar  las
acciones  de  las  problemáticas  soc¡ales,  brindando  en  su   momento  la  as¡stencia    A,:u:NTAyI_EiNTo

Jiilpan  de Se,,a
soc¡al, ante las cuales eI Mun¡cipio debe responder de manera oportuna y efic¡ente,
es  que en  atenc¡ón  y cumpliendo  a todo ello,  en fecha  25  de  mayo deI  2017  se
suscribe  el  convenio  de  colaboración  lnterinstituc¡onal  en  Materia  de  Asistencia
Social, Poblac¡ón Vulnerable deI Estado de Querétaro y los 18 munic¡pios, en el cual
ante la importanc¡a de dar cumpl¡miento a lo ordenado dentro del convenio citado,
es  que   se   reaI¡za  proyecto  de   reforma  deI   Decreto  de  Creacjón   deI   Sistema
Mun'Ic¡pal   para   eI   Desarrollo   lntegral   de   la   FamiI¡a   de   Jalpan   de   Serra   Qro.,

pubI¡cado en el  periódico of¡c'IaJ de C;obierno del  Estado llla sombra de Arteaga'' el
día seis  de  marzo  de  1986,  en  donde  se  propone,  entre  otras  mod¡filcac¡ones  aI
cambio de denominac¡ón y facultades de la Procuraduría de la Defensa deI  Menor

y  la  Familia  deI  SMDIF  de  Jalpan  de  Serra,  Qro.,    por  Procuraduría  Munic¡pal  de
Protección  a  Niñas,   Niños  y  Adolescentes  del  SMDIF  de  Jalpan  de  Serra,  Qro.,
instancia  que  será  encargada  de   proporcionar  orientac¡ón,   asesoría  gratuita  y
representac¡ón legal, cuando tengan un interés jurídico directo en espec¡al aquellos

que  refilere  en  mater`Ia  familiar,  a  las  niñas,  niños  y  adolescentes,  actuando  con
interés juríd¡co ante las autoridades y Tribunales competentes cuando se cons¡deren
afectados los derechos humanos de este grupo vulnerable.  Haciendo hincap¡é que
d'Icho proyecto fue aprobado por la Junta D¡rectiva deI  SMDIF de Jalpan de Serra,
Qro.,   y   en   esta   Sesión   de   Cabildo   otorgar   el   visto   bueno   del   camb¡o   de
nomenclalura por parte deI Ayuntamiento y se acuerda y aprueba que se rem¡ta a
la Leg¡slatura deI  Estado de Querétaro,  Ia jnjc¡ativa de  Reforma deI  Decreto para la
mod¡f¡Icac¡ón  de  la  denom¡nación  y facultades.  Secretar|Io  deI  Ayuntam¡ento  Lic.
Carlos  M`IgueI  Ru¡z  Bautista Secretario  del  ayuntamiento:  Se  somete a votación  el

punto 5 (qu-Into) del orden del día en  los térm¡nos expuestos: V¡,sto bueno para el
cambio de la denominación y facultades de la Procuraduría de lai Defensa deI Menor
y la Familia deI SMDIF de Jalpam de Serra Querétaro,  por Procura[duría Municipal y
Protecc',ón a N'Iñas,  Niños y Adolescentes deI  Sistema MunicipaI  DIF de Jalpain de
Serra, Querétaro.  Por lo tanto, y no hab¡endo más comentarios, el punto 5 quinto,
hasidoaprobadopormayoríaabsoluta.------------------------------

Se ¡nstruye al secretar¡o deI Ayuntamiento not¡fique inmediaíamente a las instancias
correspond¡entes lostérm¡nosdel  presente acuerdo --~ ------------------

6.- En el sexto punto. Los integrantes deI Ayuntamiento de Jalpan de Serra someten
a cons¡derac¡Ón  el  s¡guiente punto: Visto bueno para la gestión y segu¡miento deI
Área  especiaI-,zada,  Ia  Procuraduría  de  AÍención  y  Protección  lntegral  a  Personas
Adultas  Maiyores deI  S¡stemai Mun¡c¡paI  DIF, Jailpain  de Serra Querétaro.  Secretario
del Ayuntamiento L¡c. Carlos  Miguel  Ruiz Bautista Secretario del  ayuntamiento: de
manera informativa y para que quede asentado en  actas,  se encuentra presente la
T.S Olga  LeaI  Zamorano,  Presidenta deI  Sistema DIF  Munjcipal,  eI  Contador Jorge
Sánchez   Hernández,   Director   del   DIF   Mun-icipal   y   los   licenciados   Yareli   ltzel
Balladares   Balderas,   Cr¡stian   Alejandro  Aguilar  y   Rubén   Resénd-iz,   con   qu-Ienes

previamente los integrantes del Ayuntamiento   sostuv¡eron   una plát¡ca al  respecto
del  punto, asentando y contestando las dudas,   por lo cual pregunto si  hay alguna
consideración    o  alguna  pregunta  referente  a  este  mismo  punto.  Secretar-Io  deI
Ayuntamiento  Lic.  Carlos  MigueI   Ru¡z  Bautista  Secretario  del   ayuntam¡ento:  Se
somete a votación el  punto 6 (sexto) del orden  del día en  los términos expuestos:
Visto bueno para la gestión y segu¡miento del área especiaI¡zada, Ia Procuraduría de
Atenc¡ón y Protección  lntegral  a  Personas Adultas Mayores deI  Sistema Mun-Icipal
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DIF, Jalpan de Serra, Querétaro. No habiendo comentario alguno, El punto número
6sextohasidoaprobadopor ma[yoríaiabsoluta.-----~-------------------

Se instruye al secretario del Ayuntamiento not¡f¡que inmedialamente a las instancias
correspondientes lostérm¡nosdel  presente acuerdo -----~ ~ --------------

7.-Enelséptimopunto.Asuntosgenerales.---------------------------

EI  S¡nd¡co C.  Gabriel Jordan  Flores Pedraza, solicita dos puntos:
1.  Aproba!ción  del  d¡ctaimen de  nomenclaiíurai de la calle  l'Jalisco"  ub¡caido dentro
del asentamiento humano "Linda V¡sta"   Mun¡cipio de Jalpan de SerraL Querétaro.
Lic. Carlos Miguel  Ruiz Baut¡sta Secretario del ayuntamiento, de manera informat¡va

y para que quede asentado en acta, comentar que hace unos momentos se realizó
una  ¡ntervención   del   licenciado   D¡ego  Omar  Aguilar   Ponce,   Encargado  de  los
Programas   de   Regular¡zación   de   Asentamientos   Humanos   lrregulares,   pred¡os
Urbanos y Predios Rústicos deI  Mun¡cip¡o de Jalpan de Serra, Qro. Quién explicara
el    punto    y    respondiera    las    dudas    al    respecto,    y    exh¡b¡era    el    dictamen
correspondiente  el  cual  queda  a  dispos¡ción  de  la  Secretaria igual  les  pregunto  si
hay  algún  otro  comentario.  No  hab¡endo  comentar¡o  alguno,  lo  someto  a  su
aprobac¡ón.   El puntoesaprobado por maLyoríaabsoluta. ------------------

2.  Comparecencia a este  Ayuntam¡ento  deI  Licenciado  Mar¡ano  David  Palac¡os
Camacho Asesor Jurídico externo de esta Presidencia Mun¡cipal.  Lic.  Carlos M¡gueI /
Ruiz Bautista Secretario del Ayuntamiento: De manera informativa y para que qJede€i
asentado  en  actas,  comento  que  se  rec¡b¡ó  un  escr'Ito,  suscrito  por el  licenciado
Mar¡ano David  Palacios Camacho con fecha del d¡ecinueve de mayo deI  2022, en

archivos de la secretaria de este ayuntamiento,  adelante I¡cenciado Dav¡d  palac¡
a  quien  se  le  concede  el  uso  de  la  voz.   Lic.   Mariano  David  Palacios  Camach

el  c.ual  rea.liz.a  la  sol¡c¡tud  formal  para  su  comparecenc¡a,_  misma  que  obra en  IQS;_::=l,?: goueJ,aé'`paa,no

i5ecre{aría  del
Ayuntamien,o

Buenas  tardes  con  su  perm¡so  señor  Pres¡dente,  señor  Secretario  y  Reg¡dores,  la  2021 ®2O24
inquietud y con toda la razón por que se está v¡niendo a este cabildo, es qué a todas
luces,  dar a la c¡udadanía una certeza juríd¡ca de que se están  haciendo las cosas
bien,   que   estamos   laborando   con   ustedes   y   nos   comportamos   con   ética,

profes-Ional-Ismo y honestos.  En relac¡ón a esto les quiero informar que el despacho
de esta accesoria jurídica existen a cargo treinta y cuatro juicios laborales, Ios cuales
veintjdós están  en trám¡te,    otros  no se saben  porque no se han  podido rastrear,

quiero  comentarles en  ese tenor,  que  nosotros no rec¡bimos  ningún  paquete   de
juicios de expedientes laborales y que todo lo que se a hecho es porque lo estamos
rastreando en relac¡ón a la  prioridad de que no se vea comprometida la economía
de  este  ayuntamiento,  de  manera  que    se  pueda  perder  un  ju¡cio,  en  ese  tenor
estamos  trabajando,  pero  tamb-,én  les  qu¡ero  comentar  que  un  expediente tiene
veinte demandantes por lo tanto  son cincuenta y tantos juic¡os que tenemos en lo
laboral, en relación los otros  juicios que tenemos  de estos ya t¡ene ¡nformación el
residor sind¡co,  la relación  de esos juicios porqLie  ha estado al  pendiente para que
le dé cumplimiento y que se haga todo conforme a derecho, con transparenc¡a para

que  no  haya  ninguna duda,  hay dos juicios  civiles  uno que  pertenece al  número
cuatroc¡entos c¡ncuenta y dos del 2O21  en ese expediente se viene una reubicación
de  un  predio.  Se contestó la demanda,  se objetó un  peritaje y posteriormente se
metió una prescripción, está en trám¡te ese juicio va en camino, en relación el otro
exped¡ente  es  el  c`,ento  noventa y tres  del  dos  mil  veintidós,    este  expediente  lo
notifican   al   ayuntam-Iento   el   once   de   abril   al   regidor   sindico,   demanda     de

prescripción      por   conducto   del   partido   revolucionario   ¡nstitucional   del   b¡en-Inmueble  qLie  ocupan,  con  fecha  veint¡dós  se  dio  contestac¡ón  a  la  demanda



¡nterpuesta por el part¡do revolucionar¡o instituc'Ional, se acude a Querétaro a dejar
el  exhorto em¡tido por el juez   competente en esta demarcac'Ión jur¡sdiccional  de
Querétaro,  recae  el  exped¡ente  en  el  juzgado  cuarto  c¡vil  en  Querétaro,  estamos
esperando que   se emplace el part`Ido revolucionario ¡nstituc¡onal, en ese tenor de
ideas les qu¡ero comentar que prev'Iamente nosotros hemos estado hac¡endo labor
de  gestión  extra jud¡c¡al  al  partido  revolucionario  para  la  devoluc¡ón  de  ese  bi€n
inmueble a f¡n de que se tratara de que se regresara y dejar de pagar rentas   de las
cuales  se  ha  estado  perjud¡cando  al  erario    público  de  aquí  en  el  municipio,  no
tuv¡mos respuesta en  relación a esta y lo  único que obtuv¡mos fue una demanda,

yo  sé  que  todos  ustedes  están  aquí  en  el  cab¡Ido  porque  están  viendo    por  los
intereses  de Jalpan  y los  Jalpenses  y ustedes tomaron  protesta y  ustedes  están  al

pendiente  de  las  s¡tuaciones    que  están  pasando,  yo  les  quiero  pedir  que  me
ayuden, Ios exhorto a que me ayuden en esta s¡tuación para tratar de ver la manera

usted  está,  como  le  podría decir  licenciada,  está  en  Lln  punto  h¡stórico  que  usted

puede ser un  parteagua£  para demostrar que toda aquella  lucha que ha reaI¡zado
para  ser  camdidata  a  d¡putada,  para  ser  cand¡data  a  Pres¡dencia  Mun¡c¡pal    era

AYIJ NTA M I ENT()
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de  qué   forma extra judicial,  para que  ya  no  se  s|Iga  el  problema  e  ¡rnos  a  ple¡tos
más adelante, con todo respeto, yo respeto a todos los part¡dos políticos merecen
mis respetos he leído todas las plataformas políticas y las plataformas polít¡cas son
buenas,  todas  son   buenas,  Ies  agradezco  que  en   este  ejercicio,   me  permitan
expresarme  juríd¡camente  y  hacerle  Llna  petic¡ón  con  todo  el  respeto  y  toda  la
hum¡ldad  posible,  porque yo la conozco sé de su  h'Istor¡al  política y es  una mujer

que me merece mis respeto como todas las mujeres que están aquí presentes, a la
licenciada   que ella me conoce  nos conocemos y con  esa confiamza y ese respeto

que  yo  le  tengo  pedirle  que  gestione  ante  su  partido  revolucionar¡o  institucional
licenc¡ada que se nos devuelva algo que es del  pueblo de Jalpan y de los Jalpenses,

que nos ayude aesto, no llegue hasta una sentencia, porque esto puededurar, pero      :/

verdad.  Lo que hablaba en aras del  mejoram.¡?nto de !alpan, con todo el. .respecto#S±:;:}::=:===::;®

que  me  merece  licenciada yo  sé  que  usted  lo  va  a  hacer,  porqLle  se  dé  su  gran
capac¡dad y de sus buenas intenc¡ones para Jalpan de Serra Querétaro.  En relación
a  los  exped|Ientes  laborales  aquí  están,  Ios  tiene  ya  el   reg-Idor,  aparte  de  otras

gest¡ones que tengo se, estuvo gest¡onando en lo del mercado que ustedes ya saben
el  resultado  de  lo que  sucedió,  se  está negoc¡ando con  CONAGUA,  poder tener
a+r¡buc¡ones para poder evitar que sigan 'invadiendo la zona federal y puedan el día
de mañana seguir contaminando, s¡ de por sí ya está contam¡nado bastante porque
v¡ene desde Ahuacatlán.  El  señor Presidente tuvo una reunión  con  el  delegado de
la Conasua,  con  el  I¡cenciado Zárate con el  licenc¡ado Torres,  representantes de la
Conagua  y   el   señor   Pres¡dente   les   pidió   de  favor   que   apoyaran   las   plantas

potabiI¡zadoras que están mal y se comprometieron    que iban hacer una inversión
en  las dos plantas gracias a la gest¡ón del  señor Presidente, ahí si  no tL,ve nada que
ver  pero también  tengo que darle segu¡miento,  con  lo de  DICONSA,  estamos en
trámites,  consideramos  que  pronto  el  mun¡cipio  y  los  Jalpenses  van  a  tener  de
regreso la bodega,  no lo sabemos dec¡r para cuando. En relac'Ión a la otra inquietud

que  deben  tener,  es  en  ese  sentido  que  yo  les  pedí  que  me  autorizaran  c¡nco
muchachos más que trabajan en  el  despacho de esta asesoría jurídica,  sin  ningún
costo porque se nos venían y se nos empalman las aLidienc¡as y no podemos estar
en dos audiencias, entonces era esa la situac¡ón que nos autor¡zaran y además que
se  levantara  una  acta  de  cabildo,  y  que  sí  no  levantamos  esa  acta  de  cab¡ldo
impugnan la personalidad y entonces se vería afectada la Presidencia Mun¡cipal, en
otro  rol  de  ideas  no  va  a  costar  un  solo  centzwo,  porque  son  trabajadores  del
despacho y el  despacho les  pasa,  Ies  paga con  otros asuntos que llevamos,  así se
les  paga a estos  muchachos,  en  relación  yo  quiero  comentarles yo ganó treinta y
cinco  mil  pesos y  ustedes  pueden  ver  en  la  página  de  transparencia  y que  están
d¡v¡didos entre dos quince  m¡I  pesos  para el  licenc¡ado SamLJel  y quince  m'Il  para
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mí,  qu_e  s=rían   siete  m'Il   quinientos  quincenales     lo  que  yo  estaría  ganando  y
dFscuéntele  hotel,  com¡da,  desayunos,  entonces  no  me queda  casi  nada y van  a
decir po_rque,   porque yo tengo un compromiso y amistad con un hombre que me
tendió  la  mano  y que  es  a  parte  mi  jefe  y  que  me  exige  independientemente  y
amigos  de  muchos  años,  entonces  yo  no  me  quejo  de  eso,  en  relación  ustedes

pueden  observar  en  la  página  desde  cuando  me  empezaron  a  pagar  y  ustedes
pueden  ver que en  octubre  no me pagaron  y ahí está,  trabaje grat¡s,  entonces yo
me pongo a la d¡spos`Ición de ustedes,  m¡s respetos para todos  ustedes,  eso es lo

que yo  les quería informar,  que estoy a las órdenes de  ustedes  por si  me qu¡eren
preguntar o me qu-Ieren cuestionar de algo, lo que ustedes me ordenen. Lic. Carlos
MigueI  Ruiz  Baut¡sta,  Secretario  del  Ayuntamiento.  Gracias  licenc¡ado  hay alguna

pregunta  al8ún  cuestionamiento.   Mtra.   En  Admón.   Kar¡na  Careaga  Pineda.  Yo
q_uiero hacer una intervención no hac¡a el I¡cenc¡ado en realidad es aquí.  L¡c. Sugey
De Jesús Muñoz Rub¡o. Yo, sí quiero hacer un  comentar¡o,  respecto al expediente
ciento  noventa y tres en  donde se solicita la devolución  del  predio,  pero que fue
negada.  Lic.  Mar¡ano  Dav¡d  Palac'Ios  Camacho.  No  me  la  quisieron  recibir fueron
cuatro meses y no me lo quisieron rec¡bir. Lic. Sugey De Jesús Muñoz Rubio. Pudiera

yo saber a qu¡én ¡ban dirigidos estos ofic¡os.  Lic.  Mar¡ano David  Palacios Camacho.
Al  comité  y  al  d¡rectivo  estatal  del  PRl,  a  la  presidenta  del  PRl  y  al  señor  Arturo
Cuellar.  L¡c.  Sugey  De  Jesús  Muñoz  Rubio.  Grac-,as  licenciado.  C.  Gabriel  Jordán
Flores Pedraza. Que procede después de ahí licenc¡ado. L¡c.  Mar¡ano David Palac¡os
Camacho.  Que  nos  den  el  exped¡ente  y ver  el  térm¡no  que  les  dieron  para  dar
contestación,   entonces  se  va' abrir  el  juicio  otra  vez.   ¿.   GabrieI  Jordán   Flores!
Pedraza, El que diga que no lo recibieron no quiere decir que no se esté llevando
demanda.  Lic.  Mariano  David  Palacios  Camacho.  No,  quiero  decir  que  ellos  nos
demandaro.n   a   nosotros,_   pero   nosotros   estábamos   preparando   la   demanchunic;:::,r-. h,pan
correspondiente,   pero  ellos  se  adelantaron.   L¡c.  Sugey  De  Jesús  Muñoz  RubiSS==±:±::=;;:±¿===

S®cre{2íía  t)e,
LiC.Ayur`.'Ezm§en`-oEntonces  usted_ solicita  el  espacio  y  hay  una  demanda  contra  el  municip¡o.

yarianO  _Davlid   Palac¡os   Camacho.   Si.   Lic.   Cp.   y   F.   María   Guadalupe   cos¡no^d:n§2n;S."2aoCí46n
Sandoval. Y cuál es el argumento, s¡ el espacio es del  Munic¡pio.  Lic.  Mar¡ano David
Palacios   Camacho.   Ellos   arsumentan   que   son   dueños   pero   sin   acreditar.   L¡c.
Mariano  Dan¡el  Acosta  Reséndiz.  Que  espacio  es  licenciado.  Lic.  Mar¡ano  David
Palacios Camacho,  El salón del PRl en los mangos que le llaman. Lic. Mariano Daniel
Acosta Reséndiz. Yo quiero felic¡tarlo por el trabajo que está haciendo la verdad es
mucho,  las  demandas son  siempre  muy del¡cados,  se  manejan  con  personas que
tienen mucha necesidad, felicitarlo por su arduo trabajo,  nos enteramos que anda
hasta   México   haciendo   recorrido   hasta   por   haya,   la   encomienda   del   señor
Presidente es siempre hacer todo por el bien del Municipio y que se haga lo que se
tenga que hacer por el  b¡en del  Municipio   y si se interponen otros intereses pues
la  lesal-idad  siempre  nos  dará  la  razón.  Y  es  todo  licenciado  muchas  grac¡as,  sí
alguien  más  t-Iene  algo  que  decir,  Lic.  Mariano  Dav¡d  PalaLc¡os  CamaLcho.  Pues  yo

quiero darles  las gracias a todos y cada uno de  ustedes,  por estar con  ustedes en
este  ejerc'Icio  democrát'Ico y demostrarles  a  ustedes que  se está trabajando,  aquí
están  las  pruebas  y  estoy  a  lo  que  ustedes  me  indiquen.  L¡c.  Carlos  M¡guel  Ru¡z
Bautista,  Secretario del  Ayuntamiento.  Continuamos,  dígame  regidora y para que

quede asentado. Mtra.  En Admón.  Kar-Ina Careaga Pineda. Yo respecto a los puntos
que el licenc¡ado menciono quiero retomarlos de manera general, me llama mucho
la  atención  la generos-,dad  que  haya consegu¡do abogados gratis  Presidente,  para

poder  trabajar  los  exped¡entes  del   Mun¡cipio,  s¡n  embargo  s¡go  sol'Ic¡tando  por
escrito  la pet¡ción  que  se solic¡tó del  gasto y poster¡ores a los cinco abogados más

que se autor¡zaron o se¡s ya ni se, para verific:ar por que no mal  recuerdo si  hay una
part-ida  presupuestal  muy  generosa.,  por  cierto  para  poder  contratar  al  personal,
entonces por eso m¡ ¡ntención de saber exactamente qué está pasando con los otros
cinco, ent`iendo que es un bufet,  por otro lado creo que el abogado lo sabe y que
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v¡enen  aquí,   Iis  demandas  que  se  noS  V¡enen  y  eS  ¡mPOrtante  que  Pudié.ramO%=n±c.',?:``'o :g:L:,&éi`paaEno
de  S®,,``.   C`[a,é'a[o

conocerlá, en lo personaI Secretario le hago pet¡c~Ión detallada al señor sínd¡co y á±S
la licenciada Sugey que ent¡endo que tamb¡én  la debe de tener.  Lic.  Carlps  M¡8ueILE=`i`:;_s=:;=£¿+

bueno que lo trajo a cabildo el tema no solo del ed¡f'icio si no de to.das las de.manq?s
deI Municipio, s¡n embargo vuelvo a solic¡tar y que quede asentado que en la ?esión
se  soI¡c¡tó;  no  solo  a  mi  s¡no también  a  la  I¡cenciada  Sugey,  que  le  recuerdo  que
también solic¡to la entrega de copia y yo también lo pedí por escrito , ahorita está
d¡ciendo que ya se les entrego, yo no he rec¡b¡do nada y le quiero ?gresar que no
solo qu-Iero eI -Informe, s'Ino qu¡ero el avance de c¢mo va c?da Llr,o de lo.s c.asos que
está ÍIevando, que se me dé un  ¡nforme mensualmente de cada uno de lps caso.s,

qLie  se  están  llevando,  más  los  que vengan,  porque  entiendo  que .por d€manPas
laborales pueden extenderse aún más este t¡po de temas, respecto a_I part.iElo quiero
dec¡rles,  -tiene  su  h¡storia  lo  saben,  lo  conocen,  saben  del  tema  del  edif¡c¡o,  creo

que es un tema que   n¡ s¡quiera está en mis manos en est.e .r:omento, es yn tema
juríd¡co y tiene que ser un tema que no se resuelve en cabildo, .s¡no qu.e.ti,eTe que
llevar  un  procedim¡ento,  por lo que el  mismo está comentando, yo ahí dejo  muy.
en claro que en este caso a quien se des¡gnó para que atendjera esfe tema munic¡peI

por  supúesto  será  m¡  partido  quien  conduzca como  se  van  a  llevar  este.t.ipo  d.e'proce:os, s'In embargo si  usted señor Pres'Idente como en su  primere ocas-Ión se lo.
'pregunte  y  no  se  ñ,e  contestó  si   hay  algo  en  que  nosptros  ppdamo:  estar. al
'pe;diente digo aquí estamos en cab¡Ido y podemos escuchar, no lo pued? resolver.
-porque no es m¡ tema, no soy yo la que dirá en qué térm¡nos vap a quedar, pero si.
|pocler    escuchar    porque    es    lo    que    podemos    hacer    y    bupno    ¡rsist.o    al

desconoc¡miento  de  cómo  va  el  proceso,  solicitaría  que  se  me  haga  el  informe

pert'Inente y yo quis'Iera también  pedir a toqo_s, digo son temas qyF en  lp ge.neral  a
todos  nos  competen,  no  solo  los temas  del  partido  s-Ino  tamb'Ién  todos _los  que

Ruiz  Bautista,  Secretario  del  Ayuntam¡ento.  Para contestar  Lln  poquito  de  manera
`,nformativa a la regidora,  Ia información  como tal,  tanto  usted como la I¡cenciada

Sugey que  pidieron  era que el  licenc¡ado  David   Palacios otorgfra  los  informes  qe
todos los juic¡os, así como todas las nuevas demandas que se fueran  presentando,
ese  mismo  día se  le g¡ro  el  of¡c¡o  al  I-icenc¡ado  Dav¡d  Palac¡os,  no  ha contestado,

qu¡ero pensar que referente a ese ofic¡o que yo le entregue, el   presento este para
su  comparecenc¡a ante  el  ayuntamiento,    pero  aclaro  que    por  escr¡to  no  lo_ha

presentado,    pero  la  secretar¡a  cumplió  su  solicitud,  en  cuanto  al  segundo  of¡cio
que   usted  me hace mención, que se -Informara el sueldo desde octubre_y cuanto
ganaba al  día de hoy, tamb¡én ya se le env¡ó y ya se le contesto,   esa ¡nformac¡ón
ya usted los t'Iene. Queda pend¡ente la respuesta del licenc¡ado David Palacios, pero
si  gusta  en  la  secretaria tengo  el  ofilc¡o  que  está firmado  por  el  l¡ce_nc¡ado  David

palac¡os de recib¡do. C. Gabr¡eI Jordán  Flores Pedraza.  La mayoría d_e los j_ui_c¡os_qye
se están  llevando  son  laborales,  de todas  las  personas que  han  despedido,  de  las
otras    demandas    de    aquí    deI     Munic¡pio    que    son    casos    contados    se'is
aproximadamente  y  se  les  está  dando  segu'Imiento,  de  la  demanda  que  está

poniendo eI  PRl  para poder quedarse con el  espac¡o    y la insistenc|Ia o la pet¡ci¢n
de nosotros regidores y apoyándonos que usted nos pudiera apoyar con su part-Ido,

que  tenga  un  poco  de  conc¡enc¡a  y  que  nos  haga  favor  de  comprometerse  a
devolver el espacio o desistir de esta demanda porque es un espacio deI Munic¡pio

y los Jalpenses nos lo están  requir-Iendo,  hay espac¡os que se van a legali_zar que To
están o que son propiedad pero no están escr¡turados tamb¡én se van a llevar todos
esos  seguimientos  pero  ahorita  el  más  reciente  es  este,  entonces  s¡  está  en  sus
manos  se  lo  agradeceríamos  en   benefilcio  de  los  Jalpenses.   Residora  Mtra.   En
Admón.  Kar¡na Careaga  P',neda.  Yo  creo  que  hay  que  plaÍ¡car  un  poqu¡to  de  los

proced¡mientos jurídjcos aquí con el reg¡dor, entiendo qye apenas está conociendo
los  procesos y de  manera  respetL,osa quiero soI¡c¡tar de  que  la característiFa que
tiene de ser reg¡dor s¡nd¡co sea el conducto al que le toca estar s¡empre al frente y
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q_:.e_l_o_[=g? Fp  lo`s c,a.:ales  que son,  esto  no e_s  de  buenas gentes y a ver qué pasa
esto,s  s,on.  juicio  juríd!co,  n.o  se  encam¡na  solo  de  plática; y  de  arreslos  'incli,sive
nada .!e lo que sucede en la adm¡nistrac¡ón públ¡ci sucede 'de esa m=anera se tien-e

que  lleyar.un  proceso  entonces  en  ese  afán  señor  regidor,  digo  le  agradezco sus
comert€r¡o,s..s¡n embFrgo creo que np es el conducto n¡  la víiy t¡ené que llevarse

por .vía j.urídic?  muchas  grac¡as.  Sínd¡co  C.  Gabr¡eI  Jordán  Flo;es  Pedráza,  se  está
h?cieTdo por l.a vía jurídica, pero también se p¡de que se tome en cuenta lá postura
d_e  es:p. pertid? _pa_r? q.u€  ?p_oye _a ag¡Iizar  el  tema y el  caso.  Presidente  M'un¡cipaI
Constit:c¡onal C.. Efraín. Muñoz Cosme. Bueno yo quiero opinar algo, este proy¿cto

que es.tamos ±rabajando es  un  proyecto que queremos a Jalpan,-tenem¿s  n;ucho
corazPn,  a, Jalp.ar  y  si   estam.os  ?quí  es  porque  nos  eligieron  y  dec¡rles  que  la

p:o.piedaq .es. del  municipio de Jalpan y tenemos los docJmento¿, siempre ria sido
del .munic'ip'Io  y tuvimos  un  acercamiento  al  part¡do  deI  PRl  en  Querétaro,  hubo
recha.zos .y en  luFar qe contestarnos amablemente proced¡eron  a denunc¡arnos ya

yan doS qemandas.al mun¡c¡pio de Jalpan, no sé qué tengan de base para demandar
l?  cual  lo  repruebo  y  nosotros  estamos  con  la  segu-r¡dad  de  qúe  tenemos  los
documentos  y  que  estoy seguro  que  es  de Jalpan  ¡ que  ese  esi,acio  lo vamos  a
re=upFrar,nosotros est?mos pagando renta de obras púbI¡cas, ¡nstituto de la mujer

y terieTdo  espa.cios  de  nosc,tros,  yo  creo  que  no  se  vale   estar  pagando  rentá yt.eniendo  pspecios,  eso  es  del  municipio  y  va  a  llegar  al  munic¡p¡5,  no  estamc;s
invent,ando  n.i  quereTos adjudicar algo que no es de   nosotros, ¿on todo respeto
se. va hacer =l procedim_¡ento que se tenga que hacer  y lo vamos a trabajar, ya éstán
al tanto toqos que s.e^fueron  por el  cam¡no equivocado, Jalpan  nuestr¿ n;un¡cip¡o

ya,a estar siemp.re al.frente, protegiendo los bienes  y vamos a trabajar s¡empre-por
Jalpan  y no nada más ese bien, tenemos otros b¡enes ya lo decía el li-cenciad:o c¿mo
es  PICONSA,  que  están  muy consientes  en  regresárnoslo  y  así otros    bienes  los

€uale: vamos a documentar, Ies comento que llegamos a un acuerdo aquí con  unanm,c::_-:~ilc{`r_i'rr  ¢ ,  J±laan
®S±_á,  =..¢J.('rétarohpctárea  por  ?quí  por  la  presa    con  la  familia  Ledezma  se  va  a  pr¿ceder  a

documentación  que  es  del  munic-Ip¡o  donde  se  pretende  hacer  c;bras
Secretario  del  Ayuntam¡ento  Lic.  Carlos  Mi_guel  Ruiz  Bautista.  Grac¡as  P¡es¡dente, ÁÉF*2
comento  que  el  punto  es  meramente  informativo,  por  lo  cual  no  se  somete  a
votación,cont¡nuamosconelordendel  día.---------------------------

Se ¡nstruye al secretario deI Ayuntam¡ento notif¡que ¡nmediatamente a las instancias
correspondientes los términosdel  presenteacuerdo -----~ ---------------

?.-En el oct?vlo pynto: Flausura de la ses¡ón. Sin más asuntos que tratar y agotados
los puntos del orden del día, eI Presidente Mun¡c¡paI Const~ituc¡¿naI C. Ef¡aí; Muñoz
Cosme, declara clausurada esta Sesión  Extraord-inaria  de Cabildo,  s¡endo las 17:36
(fl¡ec-is¡ete  horas  con  treinta y se¡s  minutos),  del  mismo día de  su  in-Icio, firmando
los que en ella intervinieron y quisieron hacerlo.
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EL SUSCRITO  LIC.   CARLOS MIGUEL RUIZ BAUTISTA, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO
DE JALPAN DE SERRA, QUERÉTARO, CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 47, FRACCIÓN
IV, DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO.----------------------------

CERTIFICA

QUE  LAS  PRESENTES  FOJAS  IMPRESAS,  RELATIVA  AL  ACTA  28  SESIÓN  DE  CABILDO
CELEBRADA   EL   DIA   27   DE   MAYO   DE   2022   DOS   MIL  VEINTIDOS,   SE   ENCUENTRAN
RESGUARDADAS     EN      LOS     ARCHIVOS     DE     LA     OFICINA     DE     SECRETARIA     DEL
AYUNTAMIENTO  DEL  MUNICIPIO  DE  JALPAN  DE  SERRA,  QRO.,  Y  QUE  VA  EN  5  CINCO
FOJAS, ÚTILES DE AMBOS LADOS, SIRVIENDO PARA LOS EFECTOS LEGALES A QUE HAYA
LUGAR.  .---------------------.--.-.._-----------------..._----------.--..-...----------....-...--_----------.-.-.-

ES  DADA  EN  LA  CIUDAD  DE  JALPAN  DE  SERRA,  ESTADO  DE  QUERETARO,  A  LOS  13
TRECE DIAS DEL MES DE ,UNIO DEL AÑO 2022 DOS MIL VEINTIDOS. ---------------------------


